



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER  
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

AN ENGLISH  
EDUCATION,  
A BILINGUAL  
FUTURE

UNE  
ÉDUCATION  
EN ANGLAIS,  
UN AVENIR  
BILINGUE

[swlauriersb.qc.ca](http://swlauriersb.qc.ca)



## La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier s'oppose vivement au projet de loi du gouvernement interdisant le port de signes religieux

**Rosemère, le 28 mars 2019** – Dans une résolution adoptée de façon unanime hier soir, les commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL) ont signifié leur désaccord avec le projet de loi du gouvernement interdisant le port de symboles religieux à toutes les personnes en position d'autorité, y compris les directions d'écoles et le personnel enseignant, dans l'exercice de leurs fonctions.

Le conseil des commissaires est d'avis qu'une telle loi aurait pour effet de modifier la Charte des droits et libertés de la personne. Pour cette raison, ses membres ont la responsabilité de prendre position contre ce projet de loi. La commission scolaire est fière de faire partie d'une communauté riche de diversité et elle fait depuis longtemps la promotion des valeurs d'inclusion et de respect.

« À la CSSWL, nous favorisons depuis toujours un environnement éducatif sécuritaire et accueillant pour tous, sans stigmatisation ni discrimination, et nous allons continuer à agir en ce sens, car nous souhaitons que chacun puisse s'exprimer et vivre d'une façon authentique. Nous sommes fiers de célébrer la spécificité de chaque individu et nous nous opposons vivement à toute législation interdisant aux employés de la fonction publique le port de signes religieux dans l'exercice de leurs fonctions, » a déclaré le président de la commission scolaire, M. Paolo Galati.

Affichant un taux de diplomation de 85,9 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire s'étend sur trois régions administratives, soit Laval, les Laurentides et Lanaudière. Comptant près de 2 000 employés, elle fournit des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, de formation générale aux adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 35 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

-30-

Source : *Maxeen Jolin*  
*Coordonnatrice des communications*  
[mjolin@swlauriersb.qc.ca](mailto:mjolin@swlauriersb.qc.ca)

